

COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DES AMIS DE L'EGLISE

L'assemblée générale des Amis de l'Eglise s'est tenue samedi 6 Décembre à la mairie de Varengeville sur Mer, présidée par Annick Delafontaine.

Dans son rapport moral, la présidente a rappelé les différentes actions menées par l'association en 2025 :

A la chapelle Saint Dominique ,restauration du pignon Est intérieur , prise en charge de l'entretien et de son fonctionnement en liaison avec la paroisse, contribution à l'achat d'un synthétiseur.

A l'église Saint Valéry ,deux bancs ont été réparés et les troncs de la chapelle et de l'église ont été reconsolidés. En accord avec la municipalité, le nettoyage du cimetière a exceptionnellement été pris en charge par l'association.

Le tableau de Notre Dame de Guadeloupe après restauration a retrouvé sa place. Son éclairage ainsi que celui du bas relief de la Vierge et l'Enfant doit être modifié. Celui-ci sera pris en charge par la municipalité.

Pour l'année à venir sont à l'étude : A la chapelle ,la reprise d'une fissure dans l'angle nord-est intérieur ainsi que la réparation du parquet de la tribune et à l'église la réfection des bancs.

Mais subsistent également le problème du chauffage et ,l'accès handicapés. Le maire a suggéré de se renseigner sur un système de monte-chARGE au niveau de la grande entrée, car le coût des travaux pour créer un passage handicapés serait énorme et il y a peu de chance que cela soit accepté par les monuments historiques. Il a également demandé à l'association de prendre en charge la remise en état de tombes qui sont à l'abandon et qui présentent un certain intérêt dans ce lieu tant visité. Bien évidemment ,la mairie participerait à ces travaux.

Côté culturel,2concerts ont été organisés. Mr Philippe Clochepin a été remercié pour ses 3 conférences , ses 2 parcours route de l'Eglise ainsi que ses newsletters. Remerciements également pour les bénévoles de l'association qui ont accueillis plus de 9000 visiteurs lors de leurs 48 permanences à l'église.

En 2026, 4 conférences sont en préparation .Les visites de l'église vont reprendre au printemps ainsi que les balades route de l'église .Sont à l'étude également une manifestation pour célébrer les 100 ans de la mort de Monet ainsi qu'une exposition de photos autour du thème « monuments en péril » .

Le trésorier a présenté son bilan et a rappelé l'importance des cotisations pour financer les actions envisagées .Le rapport moral et le rapport financier ont été approuvés à l'unanimité.

Le maire de Varengeville et les délégués paroissiaux présents ont remercié l'association pour toutes ses actions sans lesquelles la mise en valeur de l'église et de la chapelle ne pourrait se faire

